



## Fédération Photographique de France

5, rue Jules-Vallès - 75011 PARIS // Tél. 01 43 71 30 40

Courriel : [fpf@federation-photo.fr](mailto:fpf@federation-photo.fr) - Internet : [www.federation-photo.fr](http://www.federation-photo.fr)

Président de la Fédération Photographique de France

Courriel : [president@federation-photo.fr](mailto:president@federation-photo.fr) // 06 23 04 73 25

### Mot du Président - Novembre 2023

Une Fédération qui ne cesse de progresser, en adhérents, en clubs, en visibilité, et ce qui est de plus en plus palpable, en convivialité. Il n'est point question de se pavaner ou de se regarder la dimension des mollets, il est juste question de noter le nombre d'expositions qui se déroulent dans les régions, de vivre ces moments de rencontres lors des différents Festivals sur lesquels la Fédération est invitée à présenter les Expositions prestige et vous avez la réponse : la photo et tout ce qu'il y a autour !

Pour la première fois, alors que depuis quelques années la Fédération se rapprochait des événements qui se tenaient sur le terrain ; Arles, Montier, L'oiseau, Aubrac, Perpignan, Montignac, Le Havre, Le Salon de Paris, La Camargue et beaucoup d'autres, pour la première fois, un Salon recevait en invité d'honneur notre Fédération et bien sûr ses auteurs. Il s'agit du Salon de Tulle qui avec son XXIVème Festival et son XIXème salon international, vient de présenter une cinquantaine d'auteurs avec une exposition sur la photo dite émergente et une autre sur le thème nature. Merci aux organisateurs pour cette reconnaissance, pour cette mise en lumière des auteurs de la Fédération.

Le chemin est ouvert, il est celui du partage, car lors de cet événement, bien sûr il y avait de la place pour présenter les meilleures photos de leur salon et bien sûr de la place pour des photos du club organisateur. Lors de chaque Exposition prestige présentée, tout l'intérêt réside de mettre côte à côte et sans aucune concurrence, différentes expositions ; club, région, invité, Fédération. C'est bien de ces regards différents, de ces approches plurielles que peut et doit jaillir cette ouverture, cette connaissance, sur tout type de photographie.

En octobre, lors de notre week-end de rentrée, celui qui regroupe le «cœur du réacteur» fédéral, nous avons pris le temps, d'évoquer la vie, l'avenir de la Fédération, et la présence d'une quinzaine de nouveaux à différents postes, est le signe d'une belle vie associative, nous avons aussi, pris le temps pour deux moments forts. Le premier, une « coupure » lors de nos travaux pour nous rendre à la Bibliothèque Nationale de France, découvrir deux expositions totalement différentes ; le noir et blanc et l'autre sur la matière. Le deuxième moment, a été celui de partager la Coupe du Monde FIAP, gagnée brillamment en catégorie Papier, par une dizaine d'auteurs de la FPF. Ces deux pauses dans notre weekend sont venues démontrer la richesse que peut apporter la photographie, lorsqu'elle est partagée, mise en commun. Ce dernier résultat rejaille sur toute une Fédération et nous devons nous sentir fiers de cette récompense. Il n'y aurait pas ces dix auteurs, à cette place, si la Fédération n'était pas là, merci à eux, à l'équipe fédérale qui permet cette participation et merci aux organisateurs, aux juges pour permettre que ces moments existent.

Le prochain rendez-vous fédéral présentera à Montier en Der 2023, une trentaine d'auteurs avec deux Expositions prestige, appelées à « tourner » sur d'autres Festivals.



## **Fédération Photographique de France**

5, rue Jules-Vallès - 75011 PARIS // Tél. 01 43 71 30 40

Courriel : [fpf@federation-photo.fr](mailto:fpf@federation-photo.fr) - Internet : [www.federation-photo.fr](http://www.federation-photo.fr)

**Président de la Fédération Photographique de France**

Courriel : [president@federation-photo.fr](mailto:president@federation-photo.fr) // 06 23 04 73 25

Je vais me répéter, mais tout cela ne peut se faire qu'avec le formidable investissement des uns et des autres, cette chaîne Fédérale constituée de maillons solidaires les uns des autres, personne ne peut imaginer qu'un seul de ces maillons est plus important que l'autre, ce serait une erreur.

La Fédération est juste la partie visible de tout ce que produisent ses adhérents, de tout ce que chacun apporte. Alors merci pour cette année 2023, l'an qui vient ne peut que venir consolider cette dynamique, ces mises en lumière, et que le plus petit club, le dernier adhérent, qui s'inscrit, l'abonné de France-photographie, celui qui achète un Florilège, celui qui participe à une formation, à une exposition, accueille une compétition, juge un de nos concours et la liste n'est pas exhaustive, que chacun sache qu'il est important et sans lui, notre belle Fédération, ne serait pas comme elle l'est aujourd'hui la première d'Europe et reconnue pour ses initiatives.

Merci à tous et que la saison qui débute apporte cette part de lumière, indispensable à la photographie et à la vie.

Avec mon engagement,

***Jean Saleilles***

***Président de la Fédération Photographique de France***